

Rifkin: une consultation lancée

Luxembourg. Le gouvernement a décidé de lancer une «large consultation» sur la question de la «troisième révolution industrielle» prônée par Jeremy Rifkin. Après l'étude stratégique lancée en septembre 2015, le gouvernement souhaite prendre l'avis des plusieurs institutions comme le Conseil économique et social, le Conseil supérieur pour un développement durable ainsi que de certaines organisations et plateformes représentant la jeunesse, comme le Parlement des jeunes. Un débat de consultation sera organisé à la Chambre des députés au sujet de cette étude. Après un an d'échanges menés au sein de différents groupes de travail, la stratégie nationale sera quant à elle présentée lors de la prochaine édition du «Luxembourg Sustainability Forum» le 14 novembre prochain. *ndp*